

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



# こいのくじら 池まさあき県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411



2月定例県議会で一般質問を行う小池正昭県議

## 2月県議会一般質問

# A滑走路の深夜飛行制限

成田空港を核にした千葉県の発展に力を注ぐ小池正昭県議（成田市選出、2期）は2月定例県議会で一般質問に立ち、成田空港の夜間飛行制限変更に伴う課題やベトナムから介護人材受け入れ事業、スマート農業などについて森田知事ら県執行部に質問しました。成田空港ではA滑走路の夜間飛行制限が変更されますが、小池県議は、降り立つ旅客や空港で働く従業員の深夜の交通アクセス確保対策を聞くとともに、対策の推進を要望しました。小池県議の質疑と県執行部の答弁を紹介します。

開港から現在まで  
運用時間 6:00～23:00 便数制限 22時台は10便以下

2019年冬ダイヤ～(A滑走路のみ)  
運用時間 6:00～24:00 便数制限 撤廃

## 旅客、空港勤務者の交通確保は重要課題

# 2019年冬ダイヤから緩和へ

小池議員 A滑走路における夜間飛行制限時間の変更は、成田空港にとって歴史的な転換とも言えるが、深夜時間帯における旅客や空港勤務者の交通アクセスの確保が重要である。

機能強化は空港本体と、道路・鉄道アクセスとを合わせて進めなければならない。特に大量輸送・定時制・速達性に優れた鉄道の利便性向上を図り、合わせてバス路線の拡充を図る必要があるが、どのような対策を講じていくのか。

総合企画部長 県は、これまでも鉄道事業者に対して、早朝・深夜時間帯における、航空機の発着回数の増加に伴う影響が懸念される。2014年に羽田空港で国際線が増枠され、結果的に成田の路線が羽田へ移って

しまったことで成田空港のネットワークが毀損したことから、今後成田の地位低下を許すことのないように県としてもしっかりと取り組み、路線の維持や新規開拓についても積極的に行なうべきであるが、県の方はどうか。

## 成田の地位低下防げ！

### 羽田空港国際線増枠

小池議員 羽田空港において2020年オリンピックまでに新たに国際線枠3・9万回増枠されることで成田空港への影響が懸念される。

しまったことで成田空港のネットワークが毀損したことから、今後成田の地位低下を許すことのないように県としてもしっかりと取り組み、路線の維持や新規開拓についても積極的に行なうべきであるが、県の方はどうか。

### 小池まさあきプロフィール

#### ○経歴○

- 昭和41年9月 成田市生まれ
- 三里塚小、遠山中、千葉日大
- 日本大学理工学部卒
- 同大学院理工学研究科修了
- 平成7年4月 成田市議会議員 初当選(4期連続当選)
- 平成21年6月 成田市議会議長
- 平成23年4月 県議会議員初当選(現在2期目)

#### ○現職○

- 県議会 総合企画水道常任委員会 委員長

小池議員 成田空港の更なる機能強化を進める上で、周辺の地域振興策が重要な地域の振興策(仮称)実施プランについて、過去のように絵にかいた餅にならないよう、財源を確保し実効性を伴った計画とすべきであるが県の考え方はどうか。

●県政と成田市に関するご相談・ご要望をお気軽に寄せください。

# 小池まさあき 県議事務所

〒286-0025 成田市東町155-3 TEL.0476(22)0688

●メールもお気軽にご利用下さい。 koike@ngy.3web.ne.jp

小池まさあきの公式ウェブサイトもご覧ください。… 検索 小池まさあき <http://koikemasaaki.net/>

総合企画部長 東アジア有数の国際線基幹空港である成田空港は、我が国の国際競争力を確保し、本県や空港周辺の地域経済発展を実現と空港周辺の地域づくりに向けて四者で連携して取り組むとともに、成田空港の国際線ネットワークが維持されるよう国に求めてまいります。

また、今後、圏央道や空港施設の整備など状況の変化が大きいことから、中長期的な視点も踏まえ、プランの適時の見直しや進行管理についても地元市町とともに検討してまいります。

平成31年3月15日(金曜日)

**デュッセルドルフ市と姉妹提携**

**小池議員** デュッセルドルフ市との姉妹提携についてうかがう。これまでの交流はどのようなものであったのか。

との交流は、平成16年のデュッセルドルフ市長の本県への訪問をきっかけに、平成17年から始まりました。

以来、14年間にわたり、県では、現地で毎年開催される大型の日本文化紹介イベント「日本デー」に出展してま

いりました。また、経済や学術に加え、オーケストラの相互公演、卓球・テニス・サッカーなど多くの分野で青少年をはじめとする県民主体の活発な交流が続いてまいりました。

を展開する際、デュッセルドルフ市の一層の協力が期待されるところです。

ル・バラードー州との交流は全く行われていない。県として国際展開をより積極的に進めるが、今回の姉妹提携は10年後、20年後もその意味が理解され双方の利益となるような交流に発展するよう努めて欲しい。

行体制の強化を図るために  
平成3年3月に千葉県土工  
改良区統合整備基本計画  
策定し、合併や解散の意  
のある土地改良区に対して  
推進協議会の設置や、手  
きについての指導など支  
を行つてきました。

実績では、目標を下回る  
土地改良区となりました。  
次期統合整備基本計画  
については、今年度改正され  
た土地改良法に、准組合員  
度の創設などが盛り込まれ  
たことも踏まえ、現在、策  
作業を進めています。

ーんで撮影した画像から判別した生育データを活用し、水稻や園芸作物の収穫期、また病害虫の発生時期等を予測する技術の研究を進めるとともに、今後も新たな機器の導入に向け、現地での調査に取り組んでまいります。

## 小池まさあき県議会リポート

小池議員 平成37年度 時点の必要な介護職員確保率が全国で最低レベルの千葉県として、ベトナムを対象に独自の介護人材受け入れ事業をスタートさせる準備が進められているが、その特徴はどのようなものか。

健康福祉部長 千葉県留学生受入プログラムは、国が示す地域医療介護総合確保基金を活用することができる事業を基本として構成しておりますが、ベトナムからの留学生を受け入れるための現地の日本語学校に係る学費支援については、本県独自の取り組みとなつております。また、日本語学校の学費

や留学期間中の居住費に係る県の補助割合につきまして、国が示す3分の1を2分の1に上乗せし、より手厚い支援となつております。さらに、本県独自に千葉県外国人介護人材支援センターを設置し、留学生や介護分野に関わる外国人を対象として、ベトナム語や英語を話すことのできる相談員が、生活面や精神面などの就労を目指す外国人の方々に、千葉県内の介護施設に就業いただけるよう、取

就労開始は3年半  
再質問 小池議 今回のベト  
り組んでまいります。



議論する小池貢献者質問に執行部へ

ベトナム介護人材受け入れ事業 新年度スタート  
学費や居住費に手厚い支援

いつから就労開始ということになるのか。

健康福祉部長  
プログラムの  
対象となります

る介護福祉士の資格を取得して、県内の介護施設に就労することとなります。

成校、そして介護施設と  
携して、しっかりと留学生  
サポートしてまいります。

に展開される中で難しい対応にも迫られる。実際に現場就労するには最短でも3年半かかるとのことなので、リスクがあることも認識しながら県厅内担当職員の強化を行いしっかりと取り組むよう強く求める。

SNS Facebook、Twitterでも情報発信中！